



Docteur Perrine MALZAC

Perrine MALZAC est praticien hospitalier en génétique dans le Département de Génétique Médicale des Hôpitaux Universitaires de Marseille. Depuis 2003, elle coordonne les activités de l'Espace de Réflexion Ethique à Marseille en tant que Directrice Adjointe.

Elle participe à l'enseignement universitaire de l'éthique au sein du Master 2 « Approches éthiques, déontologiques et anthropologiques de la santé » et du Master « Conseil en génétique et médecine prédictive ». Et elle est chercheuse associée à UMR 7268 ADES - Equipe « Ethique, Sciences Humaines, Santé ».

Elle est membre du groupe de travail en génétique « Stratégie en diagnostics » à l'Agence de la Biomédecine depuis 2014 et a été membre du comité d'éthique et de déontologie de l'INCa de 2015 à 2019.

Dans le cadre des missions de l'Espace de réflexion Ethique PACA-Corse, elle est amenée à organiser ou co-organiser une dizaine d'évènements régionaux par an, dans le domaine de l'éthique, sur des sujets très divers, sous forme de conférences-débats, colloques, ateliers ou débats publics, à destination de professionnels de santé, du monde médico-social ou même du grand public.

Perrine MALZAC a contribué à la rédaction d'une dizaine d'ouvrages collectifs en éthique, dont le plus récent « Récits cliniques, conflits de valeurs. De l'éthique médicale à la décision concrète » aborde la question de l'éthique appliquée aux soins en situation de dilemmes moraux.